

SAT MTsN 2 Banyumas 2025/2026, Ujian Integritas dan Ikhtiar Akhir

Narsono Son - BANYUMAS.TELISIKFAKTA.COM

Feb 27, 2026 - 16:29



SAT MTsN 2 Banyumas 2025/2026, Ujian Integritas dan Ikhtiar Akhir

BANYUMAS - Murid kelas IX MTs Negeri 2 Banyumas, Jawa Tengah, resmi menempuh Sumatif Akhir Tahun (SAT) Tahun Ajaran 2025/2026 yang digelar mulai Kamis, 26 Februari hingga Jumat, 6 Maret 2026.

Evaluasi akademik tingkat akhir ini menjadi penentu capaian belajar selama tiga tahun sekaligus bagian dari proses kelulusan siswa.



Kegiatan dipusatkan di gedung depan madrasah dengan memanfaatkan 10 ruang ujian yang telah dipersiapkan sesuai standar operasional prosedur.

Sejak hari pertama, suasana berlangsung tertib dan khidmat. Pengawasan dilakukan oleh guru pengajar kelas IX yang terjadwal setiap hari, guna memastikan pelaksanaan berjalan jujur, transparan, dan profesional.

Panitia juga menata distribusi naskah soal serta pengaturan ruang agar proses transisi antar mata pelajaran berlangsung lancar tanpa hambatan teknis.

Kepala MTsN 2 Banyumas, Atik Restusari, S.Pd., M.Pd., hadir memantau langsung jalannya ujian. Ia menegaskan bahwa SAT bukan sekadar pengukuran angka, melainkan ruang pembuktian karakter.

“Kami berharap seluruh siswa kelas IX dapat menempuh SAT ini dengan penuh fokus dan rasa percaya diri. Ini bukan sekadar ujian nilai, tetapi momentum membuktikan hasil belajar selama tiga tahun di madrasah. Berikan yang terbaik, karena kejujuran adalah prestasi tertinggi. Semoga hasilnya memuaskan dan membawa berkah bagi masa depan kalian,” tegasnya, menekankan pentingnya integritas sebagai fondasi keberhasilan.

Wakil Kepala Bidang Kurikulum, Sri Indriyati, S.Pd., M.Pd., menjelaskan bahwa seluruh tahapan telah disiapkan secara matang.

“SAT tahun ini diikuti seluruh siswa kelas IX yang terbagi dalam 10 ruang ujian. Jadwal telah diatur agar transisi berjalan efektif. Kami berharap siswa menjaga kesehatan hingga hari terakhir pada 6 Maret, sehingga dapat mengerjakan soal secara optimal tanpa kendala fisik maupun teknis,” jelasnya, menegaskan komitmen panitia terhadap kelancaran pelaksanaan.

Sumatif Akhir Tahun ini menjadi bagian penting dalam pemetaan capaian kurikulum sekaligus refleksi perjalanan akademik peserta didik. Dengan

persiapan terukur dan pengawasan disiplin, MTsN 2 Banyumas meneguhkan komitmennya menghadirkan evaluasi yang berintegritas, ikhtiar ilmiah yang dibalut doa, agar setiap lembar jawaban menjadi saksi kesungguhan dan setiap hasilnya membawa cahaya masa depan.

(Ning Trm/YF2DOI)